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Classifica stilata in base a 650mila risposte dei dipendenti 
L'ateneo al 13° posto assoluto; policlinico 24° nella sanità 

Università ai vertici tra le aziende dove 
si lavora meglio. C'è anche il S. Matteo 

 
 

Pavia 

Ci sono anche Università e San Matteo nella classifica delle 400 aziende dove si lavora meglio, secondo il 

giudizio dei dipendenti. In particolare l'ateneo occupa una prestigiosa tredicesima posizione assoluta oltre alla 

seconda nel settore Università e ricerca, dietro alla Bicocca di Milano, mentre il Policlinico si piazza al 24° posto 

nella sezione sanità e al 265° in totale. La graduatoria "Italy's best employers" è frutto delle 650 mila risposte 

ricevute nell'ambito di un sondaggio su vasta scala tra i lavoratori, contattati tramite un Online access panel e 

Corriere.it da Statista, piattaforma digitale tedesca specializzata in raccolta ed elaborazione dati in campo 

economico. I risultati completi sono stati pubblicati dal supplemento Economia del Corriere della sera. 

 

Heineken al primo posto 

In sostanza ai dipendenti veniva chiesto di dare un voto da 1 a 10 sull'azienda nella quale lavorano (con la 

possibilità di esprimere un giudizio anche su altre aziende) e tra le quattrocento che sono entrate nella 

graduatoria delle migliori i voti vanno da un minimo di 6,78 a un massimo di 9,26. Al primo posto assoluto figura 

Heineken (valutazione appunto 9,26), colosso mondiale della produzione di birra (il primo gruppo i Europa e il 

secondo nel mondo), che ha quattro stabilimenti in Italia e controlla circa 250 marchi tra cui gli italiani Birra 

Moretti e Ichnusa.A seguire la Banca d'Italia, che ai 6.600 dipendenti dà un credito da spendere in servizi alla 

persona e un contributo per famiglia parametrato a numero ed età dei figli.Dietro a Bankitalia ci sono Costa 

Crociere, Microsoft, l'hotel Hilton e la catena di ottica Salmoiraghi & Viganò. Quindi il gruppo Magna, azienda 

pugliese che produce cambi per automobili, all'università Bicocca di Milano, all'azienda farmaceutica Pfizer e ad 

Alpitour. La Ferrero e la Ferrari precedono infine l'Università di Pavia (valutazione 8,60), che dunque si trova in 

mezzo all'elite dell'imprenditoria e si piazza appena davanti alla Normale di Pisa.  

 

La soddisfazione del rettore 

«Sono molto contento, soprattutto perché questo risultato nasce dalle valutazioni dei docenti, ricercatori, 

dipendenti amministrativi e tecnici: insieme ci dicono che all'Università di Pavia si lavora bene», è il commento 

del rettore Francesco Svelto, che aggiunge: «L'università è chiamata a svolgere una funzione sempre più 

centrale nella società, con relazioni estese a un insieme molto ampio di istituzioni, enti e imprese; a questa 

funzione, lavorando con grande impegno, spirito di squadra e condivisione di obiettivi, concorre tutta la comunità 

accademica. La consapevolezza del ruolo sociale dell'Università e l'instaurarsi di un buon clima aziendale sono 

sicuramente alla base dell'ottima valutazione di Unipv. Questo risultato è anche frutto dell'impegno che in questo 

anno abbiamo dedicato alla formazione del personale, alle politiche di welfare e alla tutela del benessere di tutti, 

nel segno della sostenibilità». – 
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Offrirà nuove terapie 
 

Ampliamento del Cnao 
La giunta ha approvato struttura da 4mila metri 

 

 

Pavia 

La giunta di Pavia ha approvato ieri la realizzazione del progetto, finalizzato all'incremento dell'attività clinica e 

di ricerca scientifica del Cnao, Centro nazionale di adroterapia oncologica: a fianco della struttura attuale ne 

nascerà una nuova di 4mila metri quadri, con aree per la protonterapia e per la ricerca sulla Boron neutron 

capture therapy (Bnct), terapia sperimentale applicabile alle metastasi.Il presidente del Cnao, Gianluca Vago ha 

commentato: «Con questa espansione Cnao diventerà l'unico centro di adroterapia al mondo a disporre di un 

sincrotrone per ioni multipli (protoni e ioni carbonio), di un acceleratore con gantry dedicato ai protoni e di un'area 

di ricerca dedicata alla Bnct, un nuovo, importante strumento per la lotta contro i tumori particolarmente difficili 

da trattare. Ringraziamo il Comune di Pavia che ha compreso da subito l'importanza di questo progetto, 

confermando ancora una volta il suo sostegno. Grazie alla collaborazione con molte istituzioni, tra cui Infn, 

Università di Pavia e Policlinico San Matteo, Cnao sarà in grado di offrire una medicina sempre più 

personalizzata a beneficio dei pazienti».Il sindaco, Fabrizio Fracassi, ha sottolineato: «Con questo progetto 

Pavia si conferma un centro di rilevanza nazionale e internazionale nel campo della ricerca e delle cure mediche. 

In questi mesi la città ha acquisito notorietà per l'impegno profuso nella lotta a Covid-19, ma è bene sottolineare 

che lo studio e l'opera dei nostri sanitari continua ad applicarsi anche ad altri rilevantissimi settori, quali ad 

esempio le terapie per la cura dei tumori».  
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Ieri i vertici di Rfi hanno parlato in commissione Trasporti 
Il consigliere Verni (M5s): «I cantieri servono al più presto» 

Raddoppio dei binari delle linee per Milano 
«I lavori ritarderanno» 

 
Pavia 

Per il raddoppio delle linee ferroviarie, sulla Milano Genova e sulla Milano Mortara, Rete ferroviarie italiane ha 

ammesso qualche ritardo. Lo hanno comunicato ieri i vertici di Rfi nel corso della commissione Trasporti in 

Regione Lombardia. 

due volti 

Rfi ha comunicato che gli interventi di breve periodo come deviatoi, passaggi a livello, sezioni di blocco e vari 

potenziamenti, stanno proseguendo secondo i programmi. Per quanto riguarda invece gli interventi di lungo 

periodo, come raddoppi e quadruplicamenti di linea, invece, è stata comunicata una battuta d'arresto, da un lato 

derivante dall'emergenza sanitaria, dall'altro a causa delle lungaggini degli iter autorizzativi. Su questo specifico 

punto l'azienda ha riconosciuto l'utilità del Decreto semplificazione che ha messo mano alla normativa di settore 

e che produrrà sicuramente degli effetti positivi in futuro. Questo però non basta.Diversio il discorso in merito al 

raddoppio dell'intera linea Milano-Mortara e del quadruplicamento della Milano/Genova. Per il primo, Rfi ha 

confermato il raddoppio tra Albairate e Abbiategrasso, ma ha richiesto una comunicazione formale da parte di 

Regione Lombardia relativamente al raddoppio dell'intera tratta.Per il quadruplicamento della Milano Genova, 

RFI ha confermato gli interventi dei primi due lotti, il primo tra Milano e Pavia e il secondo tra Voghera e Tortona, 

ma per quanto riguarda il terzo lotto, tra Pavia e Voghera , non è stata considerata l'urgenza in quanto si 

procederà con il potenziamento tecnologico, anche del ponte di Bressana e con la riduzione del traffico via 

Piacenza.  

«subito i cantieri» 

Sul punto è intervenuto il consigliere regionale del Movimento 5 stelle, Simone Verni: «Riteniamo necessario 

nell'immediato un forte impulso da parte del Ministero competente in modo che si proceda nel più breve tempo 

possibile alla cantierizzazione delle opere. A tal proposito procederò immediatamente col formalizzare la 

richiesta all'assessore Claudia Terzi». Sulle linee ferroviarie in Lombardia verranno spesi 7 miliardi.  
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Banca Popolare 

Cazzani confermato alla presidenza 
della fondazione 

 

 

Alberto Cazzani confermato alla presidenza della Fondazione Banca Popolare di Vigevano. Nata nel 1991 per 

iniziativa della Banca omonima, poi incorporata nella Banca Popolare Commercio & Industria, ha aiutato oltre 

100 realtà del territorio nell'ambito umanitario, sociale, culturale e benefico. Quest'anno ha deciso di concentrare 

gli interventi sull'emergenza sanitaria, partecipando all'acquisto di una postazione di terapia intensiva per 

l'ospedale di Vigevano e all'implementazione di un fondo di solidarietà comunale. Il nuovo triennio Cazzani si 

apre con una triste notizia: «Il Premio 2020 non verrà assegnato, a causa della ridotta stagione teatrale - dice 

Cazzani. - La Fondazione conferma fiduciosa il suo impegno per l'assegnazione del premio per la stagione 

2020/2021, augurandosi che possa essere affiancato a quello di Banca Intesa». 
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Oggi online 
 

Gerry Scotti presenta il vino dell'Oltrepo 
alla fiera di Golosaria 

 

 

 

Giussago 

Ancora quattro giorni di incontri online, di approfondimenti e curiosità dedicate al buon cibo e alla buona tavola, 

ma soprattutto all'eccellenza della produzione enogastronomica italiana. Si svolge sul sito 

www.golosariafieraonline.it fino al 2 novembre "Golosaria", la fiera nata da "Il Golosario" di Paolo Massobrio che 

è ormai da vent'anni un marchio di qualità. Il luogo scelto per accogliere i visitatori avrebbe dovuto essere 

Neorurale Hub di Giussago. Purtroppo la situazione attuale non consente di sviluppare la manifestazione in 

presenza così come è avvenuto negli ultimi vent'anni, ma ciò non significa che non si svolgerà: il programma è 

ricco, e andrà in scena direttamente sul vostro pc. Impossibile da sintetizzare nella sua interezza, darà spazio 

anche al nostro territorio: oggi alle 17, infatti, è confermato un incontro virtuale con Gerry Scotti, il quale 

presenterà insieme a Fabiano Giorgi i vini della cantina "Giorgi" di Canneto Pavese, di cui è testimonial. Nel 

palinsesto anche showcooking e videocorsi, nonché incontri con personaggi di primo piano: domani alle 9 Paolo 

Massobrio intervisterà Tessa Gelisio, mentre domenica alle 8.30 toccherà al conduttore di Linea Verde Giuseppe 

Calabrese e lunedì alle 8 a Sara Vitali della Fondazione Gualtiero 

Marchesi. Chi volesse imparare a padroneggiare l'arte dell'impasto 

può collegarsi alle 10 oggi e domani o alle 9.30 domenica per scoprire 

tutti i segreti della pasta frolla svelati dall'Università della Farina di 

Petra Molino Quaglia, mentre gli appassionati di vino possono 

accendere il pc alle 18.30 di domani (per "Il vino si fa in rete" con Paolo 

Massobrio e Marco Gatti) o alle 17.30 di domenica (per "Le 

declinazioni della Barbera d'Asti" e per la premiazione de "Le Cantine 

Memorabili 2020"). Per visionare il programma completo visitare il sito 

www.golosaria.it. Per accedere ai contenuti (che comunque 

rimarranno visibili fino a Natale) è necessario registrarsi sul sito 

www.golosariafieraonline.it.  
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Link utili 

 

 

Archivio rassegna stampa sede di Pavia 

https://www.assolombarda.it/governance/sede-di-pavia/dicono-di-noi 
 

 

Ultimi aggiornamenti 

https://www.assolombarda.it/ultimi-aggiornamenti 
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